



## Déclaration intersyndicale 67/68

A ce jour, les Intersyndicales formées dans le cadre de la Négo EDC, aussi bien 67 que 68 ont le sentiment pur et simple que l'UIMM Alsace se sent obligée de simplement discuter avec les organisations syndicales du fait que cela a été imposé par les instances nationales.

Or, nous vous rappelons que le mot d'ordre est de négocier en vue de conclure des accords autonomes sur les 2 territoires.

Bien entendu, il y a obligation de négocier mais pas d'aboutir, néanmoins si l'UIMM Alsace ne fait aucun effort, il sera hors de question pour certaines OS de signer un accord autonome vide et vous seriez dans l'obligation de dénoncer les 2 CCT, d'assumer également les désagréments qui vont avec.

A priori, vous affirmez que ce n'est absolument pas ce vers quoi vous voulez vous diriger mais vos actes et comportements prouvent que vous allez unilatéralement dans cette direction.

Comme constaté lors de nos tous premiers échanges, qui nous le rappelons n'ont pas été loyaux, vous nous avez immédiatement mis la pression en invoquant que la signature d'un accord Révision/Extinction de la CCT était un préalable à toutes discussions, mais nous ne sommes pas tombés dans le panneau.

Par la suite, nous avons perdu un temps précieux à palabrer pour la mise en place d'un accord de méthode sur chaque territoire, qui rappelons-le, a été bafoué sur le territoire 67, un courrier vous a été adressé pour vous rappeler vos obligations de loyauté contractuelle visées à l'article 3 de ces mêmes accords de méthode.

Malgré ces mises en garde primaires, vous avez continué à jouer aux sabliers des calendes grecques.

Lors de la remise des nos revendications avec 2 jours de retard, nous vous avons offert la possibilité de reporter les réunions de 2 jours afin d'y apporter des réponses dans les délais souhaités.

Finalement, vous avez mis presque 15 jours à nous répondre d'une manière déloyale et faussée (choses sur lesquelles nous reviendrons plus tard), donc que nous ayons envoyé les revendications dans les temps impartis ou pas n'aurait absolument rien changé.

Pire encore, lors de la réunion dans le 68, vous avez essayé de nous balader en début de réunion en demandant de faire un tour de tables sur les conséquences de la guerre en Ukraine (qui au passage est un malheur humain mais n'a rien à voir avec nos négociations), faites le calcul : 20 militants multiplié par 5 minutes en plus de vos réponses aurait largement comblé la séance sans aucunement parler de nos négos !

Si nous n'aboutissons pas, à quoi vont donc servir les UIMM territoriales/régionales : A ne négocier simplement que la valeur du point à l'avenir ?

Donc partant de ce constat, il faudra bien que l'UIMM Nationale, le Medef et vos adhérents, se posent la question du maintien de vos antennes sur le territoire ?

Concernant vos réponses à nos revendications qui nous interrogent fermement, avez-vous lu Correctement la CCN ?

Vous interprétez l'article 15 de la CCN d'une manière Schizophrène, où avez-vous lu dans l'article 15 que les dispositions existantes dans une autre convention collective territoriale, notamment dans le Bas-Rhin, ne peuvent être étendues à notre département ?

Où avez-vous lu dans l'article 15, qu'il est **interdit** d'améliorer les dispositifs existants ? Lors de la première réunion dans le 68, un de vos représentants a bien indiqué lors des échanges sur le préambule : « On discute de ce qu'on veut »

Se cacher derrière cet article 15 et l'interpréter pour ne rien négocier est un peu facile !

Nous avons donc été obligé à nouveau de remettre les pendules à l'heure sur vos allégations juridiques sans fondement, nous avons dû travailler dur pour vous faire admettre la vérité en vous adressant un document juridique étayé.

Nous espérons que ce débat stérile basé sur des interprétations plus que bancales, sera le dernier de la liste et que nous pourrons enfin commencer à négocier, si tel est bien la direction que vous souhaitez prendre.

Néanmoins nous avons des doutes sur vos objectifs puisque par votre réponse juridique vis-à-vis de nos revendications, il semble que vous dites NON à TOUT et OUI à RIEN.

Nous espérons que vous allez enfin vous comporter loyalement en indiquant clairement vos intentions mais si celles-ci sont, de nous balader pour au final nous remettre une grande enveloppe vide à la fin, il serait de bon aloi de nous l'annoncer directement, car cela nous évitera à tous de perdre un temps précieux.

La balle est dans votre camp !